

Otter, 22. Aug. 1925

Lieber Freund!

Ich brauche dir nicht zu sagen, dass wir uns mit Euch über Alles sprechen, wenigstens in den Lichten oder Lichtern kommen wir mit Euch von Tagen sprechen. Die ganze Räume ich doch, die beim Einpachten Deiner Bibliothek zu helfen. Wie einst jemai; will sagen im September! Toll ich als Burner darüber freuen, dass du alte Lieder über mir, sich auf diese Weise zurückziehen könne, die Nachfolger schaft so mitzuspielen wagt? Dazu bin ich zu wenig Burner. Oft gestanden habe ich es immer für schade angesehen, wenn du die Burner gekürt hättest mit Deinen Räumen. Für viele einfache, und minderliche, & auch grossartiger sah ich es an, wann der die Berliner durch Deine Räume ein Anfängling brächtest. Nicht etwa, dass ich Dir mit dem Bekanntwerden, alten Berliner, lieblich das Kompliment machen wollte: So gefällt Dir hier? So ist Münster? Hat es dort Bege oder Wasser oder was gedehnt auch an der 1000 Burner Obst? Vielleicht können ich doch einmal nach Münster, um Obst, Wasser oder Bege, oder ein Tollp in Ansehens zu erkennen. Fast bin ich zu sagen versucht, in dieser Zeit oder jemal wieder. So sehr flicken wir heute Zeit, Ewigkeit einander, oder Burner so sehr stehen jetzt auf der Schwelle von Zeit, Ewigkeit, so massiv ist eingearbeitet, Augenblicken für mich, das andre, dann ich mich schon auf dem Gedanken erachte, ich Räume, dann "de" Schanze aus meinem Leben folgen & scherzen lassen oder ich falle, dann Zeit für

meine Botanik, alle von mir unbekanntes, interessanter Pflanzens.

So schwer habe ich Dir in Alters nun zu fragen, dass ich ferner für
eine Zeit Deine Bereitwilligkeit gegen meine Last verhindern
würde, oder wüsste, wo Widerstand mir vom Natur-Deboration und
Verleugnungen sind. So fast waren wir angestossen, so scheint nun
meine Seele auf oder senkt sich schlaflosen Nächten, das mein das
Sterben meines lieben Kindes als das Versöhnlidig, Schmerzvolles
Dieser Zeit erscheint. Ich dankte Dir Gott, dass Du mein Kind zu
Dir in Dein Licht genommen. Und da wurde ein neues Band
zwischen Dir & mir geknüpft.

Es handelt sich nun um einen Kollegen, der ich um Heutz' Post
bringen musste. Nun ist der Herrn gegen mich losgebrochen. Du
erlebst in einer Stütze, langsam bleibst in Blüten. Du bist, und habe Dir
im letzten Halbjahr hundert Brief geschrieben, um Dir zu sagen:
Du hast zwar versiekt; es ist noch ein Stöcke, es muss eine solche
eines Chiles a ha... aber trotz Karl Barth: ein Bauer, du...
ist unmöglich. Oder meinetwegen: Mag Karl Barth sich stellen,
wie er will, Calvin steht auf meiner Seite! In wichtigen Themen
steht natürlich auch die Frage vor uns: Der, aber wo ist der Strich?
Wann ist ein Bauer unmöglich? Naum bist Du nicht unmöglich?
Sind wir nicht alle gleich unmöglich? Und: Hat
Jesus Christus ein einziges Mal das Moralsetz im Schutze geworfen,
oder, das Strafgesetz anerkannt? Judas Iskariot steht nicht
vor Krimi sondern sein Lünger, und noch im Fächer Sitten
gewandt!

Auf Wiedersehen! Ja der Schweiz oder in der Erjählst!

Mit herzlichen Grünschen

Sein Ad. H. Müller